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彰化縣田尾鄉民代表會第 22 屆第 5 次臨時會議事錄 

壹、 開幕典禮 

貳、 預備會議 

時間：民國 112 年 10 月 17 日 

地點：本會會議室 

出席：吳俊樑主席 李建宏副主席 劉美蘭代表 許世昌代表  

陳建誌代表 楊舒帆代表 傅喬鈺代表 顏清松代表 

張勝彬代表 陳孟杰代表 陳振銘代表 

列席：鄉長許淑美  秘書胡黎娜 民政課代理課長陳嬿伃 

財行課長張世欣  建設課代理課長鄧皓勻 社政課長嚴淑怡 

農業觀光課代理課長洪于閔 人事主任張輝意 主計主任葉香蘭 

政風主任林儀尚 圖書館管理員洪麗淑 幼兒園代理園長陳玟如 

本會秘書莊惠珍 

主席：吳俊樑 

紀錄：徐天爵 
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討論提案 

時間：民國 112 年 10 月 18 日 

地點：本會會議室 

出席：吳俊樑主席 李建宏副主席 劉美蘭代表 許世昌代表 

陳建誌代表 楊舒帆代表 傅喬鈺代表 顏清松代表 

張勝彬代表 陳孟杰代表 陳振銘代表 

列席：鄉長許淑美  秘書胡黎娜 民政課代理課長陳嬿伃 

財行課長張世欣  建設課代理課長鄧皓勻 社政課長嚴淑怡 

農業觀光課代理課長洪于閔 人事主任張輝意 主計主任葉香蘭 

政風主任林儀尚 圖書館管理員洪麗淑 幼兒園代理園長陳玟如 

本會秘書莊惠珍 

主席：吳俊樑 

紀錄：徐天爵 
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吳俊樑主席指示開始開會。 

莊惠珍秘書：今天的議程是討論提案。 

號別 第 1 號案、類別：建設課 

提案人：田尾鄉長 許淑美 

案由：為辦理「提升道路品質計畫(內政部)2.0-彰化縣

田尾鄉民權路等道路改善工程」經內政部營建

署同意補助總經費 1,100 萬元，由中央協助款

924 萬(84%)及地方配合款 176 萬(16%)，提請貴

會同意先行墊付，俟 112 年度辦理追加(減)預算

或 113 年度再編列預算轉正歸墊。 

說明： 

一、依據彰化縣政府 112 年 9 月 18 日府工管字第

1120354365 號函、各機關單位預算執行要點第

44 點及 45 點辦理。 

二、檢附內政部營建署補助本所辦理「提升道路品質

計畫(內政部)2.0-彰化縣田尾鄉民權路等道路改

善工程」公文影本ㄧ份。   

辦法：提請 貴會審議。 
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吳俊樑主席：那…我們請建設課課長來針對公所提案第一號案跟各位

代表做說明。 

鄧皓勻課長：吳主席、李副主席、各位代表女士先生、莊秘書、兩位

組員、鄉長、秘書、各位課室主管同仁大家好。 

建設課這邊報告，這案「提升道路品質計畫(內政

部)2.0-彰化縣田尾鄉民權路等道路改善工程」是針對新

興路周邊及公園東路周邊約 2.5 公里左右的道路進行重

新刨鋪然後及標線的重劃，那目前…如果這次代表…

各位代表支持通過之後，會再進行細部的設計，然後

再送中央…送審，然後以改善田尾鄉周邊的道路，以

上。請各位代表支持，謝謝。 

吳俊樑主席：來，各位代表同仁…針對公所提案第一號案，各位代

表同仁有沒有意見？ 

沒有意見喔，那，第一號案，照案通過。 

來啊…課長先請回座。 

莊惠珍秘書：號別：第二號，類別：建設課 

提案人：田尾鄉長 許淑美 

案由：為辦理「校園周邊暨行車安全道路改善計畫-彰

化縣田尾鄉陸豐、仁豐、南鎮國小等周邊暨行車
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安全道路改善工程」經交通部公路局同意補助總

經費 2,675 萬 7,000 元，由中央協助款 2,194 萬

(82%)及地方配合款 481 萬 7,000 元(18%)，提請

貴會同意先行墊付，俟 112 年度辦理追加(減)預

算或 113 年度再編列預算轉正歸墊。 

說明：  

一、依據彰化縣政府 112 年 9 月 23 日府工養字第

1120380712 號函、各機關單位預算執行要點第

44 點及 45 點辦理。 

二、檢附交通部公路局補助本所辦理「校園周邊暨

行車安全道路改善計畫-彰化縣田尾鄉陸豐、仁

豐、南鎮國小等周邊暨行車安全道路改善工

程」公文影本 1 份。 

辦 法：提請 貴會審議。 

吳俊樑主席：那這一號案還是建設課的案件，那我們還是一樣請建設

課課長來跟各位代表做說明。 

鄧皓勻課長：吳主席、李副主席、莊秘書、各位代表女士先生、兩位

組員、鄉長、秘書、各課室主管同仁大家好。 

建設課這邊報告，這一案「校園周邊暨行車安全道路
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改善計畫-彰化縣田尾鄉陸豐、仁豐、南鎮國小等周邊

暨行車安全道路改善工程」是針對陸豐、仁豐、南鎮

國小周邊道路系統進行改善，那…預計設計在陸豐國

小於陸豐路做一段人行道；然後，仁豐國小的是改善

側門的標線行人行道及末端銜接的部分；南鎮國小的

部分是設計…於光復路一段設計一個實體人行道並改

善路面，那…以上。 

希望各位代表女士先生給予支持。 

吳俊樑主席：那，各位代表同仁針對公所提案…第二號案，各位代表

有沒有意見？那…沒有意見…第二號案 照案通過。 

來，課長請先回座。 

莊惠珍秘書：代表提案 

號別：第 1 號   

提案人：楊舒帆代表 

附議人：顏清松代表、陳振銘代表 

案由：本鄉公所路及中正路口處車禍頻仍，為維護用路

人安全，請公所盡速辦理設置紅綠燈號誌事宜，

以減少該路口風險。 

說明： 



 
 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
第 7 頁，共 15 頁 

 

一、依據鄉民建議辦理。 

二、本鄉公所路及中正路口處車流量大，常有車禍發

生，請公所盡速辦理設置紅綠燈號誌事宜以維

護用路人行車安全。 

辦法：同案由。 

吳俊樑主席：那我們請楊代表來跟大家說明一下，這個…提案案件內

容。 

楊舒帆代表：主席、副主席、秘書、兩位組員、各同仁…各位代表同

仁，還有鄉長、各課室的課長，大家好。 

公所路與中正路口往公所方向…它是有北斗溪湖(方

向)…它的車流量大，開車速度快，只靠閃紅燈號誌是不

夠，所以…那邊的地段時常會造成車禍，可否陳情警察

局派人會勘，增設紅綠燈並與前段紅綠燈同步進行使車

流量順暢，行車安全又可減少車禍。 

吳俊樑主席：這件案件是應該屬於建設課，那建設課長來跟楊代表回

復一下。 

鄧皓勻課長：吳主席、李副主席、莊秘書、各位…各位代表女士先

生、兩位組員…及鄉長、秘書、各課室主管同仁，以

上，大家好。 
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這邊先針對楊代表的反應的部分進行回復，這個部分現

在的紅綠燈號誌的安裝的權責是…現在是已經改由縣政

府的交通處去進行裝設；那我這邊會再發文給縣府交通

處進行陳情說我們希望改善這個部分，然後請他們安排

會勘，然後研議如何改善道路的路口安全，以上。 

吳俊樑主席：來 楊代表你還有什麼問題要問課長？ 

楊舒帆代表：沒有，謝謝。 

吳俊樑主席：來，課長請先回座。 

代表提案…楊舒帆代表提案…第一號案，各位代表有沒

有意見？沒有意見…照案通過。 

莊惠珍秘書：臨時動議。 

吳俊樑主席：來，各位代表同仁，有沒有要臨時動議的或建議案的？

來，那…陳振銘代表。 

陳振銘代表：主席、副主席、所有代表同仁、秘書、組員、鄉長、秘

書、各課室主管，大家好。 

因為…我這…這回是去新興老人會…有人建議…，這就

做建議案就好；他說：民權路，齁…那條民權路要去新

興(村)…大型車要會車不方便，還有新興那邊的民眾有

講…在講…是不是拜託我們公所看是不是可以將民權路
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拓寬，齁，評估看看。 

因為民權路這條比較小條，大型車要會車(台語: 相閃車)

不好會車，齁，因為，我們新興村民在建議，我們公所

再幫忙評估看看，看可不可以拓寬…因為那條路沒有什

麼住家，要拓寬的機會比較高…賠償(金額)也會不會那

麼高，所以如果可以拓寬，再麻煩公所這邊…幫我們進

行一下，嗯，好。 

吳俊樑主席：來，那…請建設課課長來跟陳振銘代表做回復一下，看

這個案件要怎麼去進行處理。 

鄧皓勻課長：吳主席、李副主席、莊秘書、各位代表女士先生、兩位

組員…鄉長、秘書、各課室主管同仁，大家好。 

關於代表這邊提的民權路拓寬的問題，那我們會再去…

回…回去會再研議，到底…欸…經費要去從哪邊下手， 

那如果…如果有方式的話，我們會…再與代表那邊…

看…安排個會勘了解現況，到底哪個部分比較急需要進

行拓寬，那…以上。 

吳俊樑主席：好，那課長請先回座，那這裡陳振銘代表建議案，那

請…請公所這邊再錄案處理。 

來，各位代表同仁還有沒有…楊舒帆代表。 
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楊舒帆代表：主席、副主席、秘書、兩位組員、各同仁…各位代表同

仁，還有鄉長、秘書、各課室的課長，大家好。 

昨天又有鄉民…又問我建議的工程何時能進行，所以本

席要建議建設課課長，關於代表陳情設置防撞護欄，請

儘速辦理，不要一個簡單的工程…若不追問就放好幾個

月，至於水溝和雜草也是透過你們去協調，若執行有困

難理應要回報，不是老要代表去追問進度，鄉民也認為

一個簡單的工程拖這麼久對公所執行能力有所懷疑，對

鄉長也是不好。 

吳俊樑主席：來，那…請建設課課長來針對楊代表的建議…回復一

下，看你們那…公所那邊是不是…那個…那個廠商的問

題，還是你們的自己問題，你跟楊代表回復一下。 

鄧皓勻課長：吳主席、李副主席、莊秘書、各…各位代表女士先生、

兩位組員，鄉長、秘書及各課室主管同仁… 

以上針對楊舒帆代表這邊的意見進行回復，那…針對楊

代表這邊…認為就是…我們這邊可能回報的問題，那我

可能這邊會…在會後跟楊代表這邊加個…那個…LINE

的聯絡方式，那可以…以便代表隨時的去追蹤工程進

度；或者我這邊跟您回報，那…在針對代表的…代表陳
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情的那幾案，那…會後再跟代表討論是…再報告…到底

是目前的進度到達哪邊，然後，以及遇到…目前是處理

到哪個進度跟目標…遇到什麼樣的狀況，以上。 

吳俊樑主席：那楊代表…你這件議案是要公所那邊…那一些公所…那

代表、村長建議的事，意思就是要盡快落實、去處理那

些事情…就對了。 

楊舒帆代表：對！不要一個簡單的案件就是拖很久，鄉民也…也… 

吳俊樑主席：那沒關係…那課長你在私底下再找楊代表去協商看看這

事情要怎麼處理比較快，那課長請先回座。 

那…代表還有要建議的，還有要動議的嗎？ 

那…沒有，下一個議程。 

莊惠珍秘書：請鄉長致詞。 

許淑美鄉長：吳主席、李副主席、那我們…代表先生女士，感謝，

齁，這次代表支持我們的提案，謝謝大家。 

莊惠珍秘書：請主席致閉會詞。 

吳俊樑主席：本會…李副主席、各位代表同仁、莊秘書、兩位組員，

那…許淑美鄉長、胡麗娜秘書、公所各課室主管，大家

午安，大家好。 

那我們為期三天臨時會…到今天告一個段落，不知道要
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跟大家說什麼…不知道要跟大家講什麼(台語)…也沒什麼

可以說(台語)，感謝大家這三天…這三天大家的配合，祝

大家身體健康，事事如意，感謝各位。 

閉會。 
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